

## **NOTA DE PRENSA**

## LA CNMV REÚNE EN SU XX ANIVERSARIO A REPRESENTANTES DE LOS REGULADORES DE LOS MERCADOS MÁS IMPORTANTES DEL MUNDO

Jueves, 18 de septiembre de 2008

La Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV) está celebrando estos días el vigésimo aniversario de su creación en 1988, sólo unos meses después de la publicación de la Ley del Mercado de Valores.

Con este motivo, la CNMV ha organizado hoy en Madrid una conferencia internacional en la que se han dado cita representantes de los reguladores de los mercados de todo el mundo, así como otros actores del sistema financiero de nuestro país, para debatir sobre los retos a los que se enfrentan hoy los mercados de valores desde el punto de vista regulatorio y de su supervisión.

El presidente de la CNMV, Julio Segura, ha querido repasar la historia de la Institución desde sus orígenes y su aportación a la transformación y modernización del sistema financiero y bursátil español. "Como ejemplo, pensemos que en 1990 el volumen anual de operaciones era de algo menos 10 por 100 del PIB y hoy alcanza el 150 por 100", ha apuntado.

Segura también ha hablado de los retos de futuro de la Institución a la vista de la situación actual. Para el presidente de la CNMV, "el proceso de innovación financiera ha mejorado las posibilidades de gestión de los riesgos y de diversificación de las carteras, pero también es mucho más opaca la distribución final de los riesgos y la valoración de los productos". En este contexto considera que los desafíos de los participantes del mercado pasan por la mejora de la transparencia y de la calificación de los productos, por la armonización internacional de los principios contables, por la mejora del intercambio de información entre supervisores así como de la arquitectura de la supervisión en España

El Vicepresidente Segundo del Gobierno y Ministro de Economía, Pedro Solbes, ha presidido el almuerzo conmemorativo por el XX aniversario de la CNMV. En su discurso ha asegurado que las turbulencias han hecho evidentes deficiencias en el funcionamiento de los mercados, en algunos sistemas financieros más que en otros, y, por lo tanto, la conveniencia de mejorar los sistemas de supervisión y regulación, que necesitan adaptarse a la rápida evolución de la innovación financiera y la creciente integración financiera internacional.

El Comisario Europeo de Asuntos Económicos y Monetarios, Joaquín Almunia, ha enfatizado la necesidad de contar, en la Unión Europea, con un sistema de

supervisión capaz de estar a nivel de los retos que la integración de los mercados y entidades financieras plantean. "Si hay algo en lo que todos los actores relevantes en las finanzas europeas estamos de acuerdo es en que no se puede controlar un mercado integrado con entidades supervisoras fragmentadas", ha dicho

En la ponencia han participado también la consejera de la Securities and Exchange Comisión (SEC), Kathleen Casey, y la presidenta de la Comisión de Valores de Nueva Zelanda y del Comité Ejecutivo de IOSCO, Jane Diplock.

Por su parte, el presidente del Comité Europeo de Reguladores (CESR), Eddy Wymeersch, el presidente de Iberclear, José Massa, y el Consejero Delegado de Unifortune Asset Management, Alberto Giovannini, han debatido en una mesa redonda sobre la situación y perspectivas del proceso de integración de los mercados de valores de Europa. En sus intervenciones, moderadas por el Vicepresidente de la CNMV, Carlos Arenillas, los ponentes han subrayado la importancia de los pasos ya dados para la integración de los mercados pero también de la necesidad de profundizar en algunos temas fundamentales para la consecución del mercado único.

Asimismo, y dentro de los actos conmemorativos del XX aniversario de la CNMV, mañana tendrá lugar el Foro Iberoamericano de modelos de supervisión, organizado conjuntamente por el Instituto Iberoamericano de Mercados de Valores, en el que intervendrán los máximos representantes de los supervisores de los mercados de España, Colombia, Chile, Brasil y México, así como Germán Jaramillo, de la Corporación Andina de Fomento y Soledad Nuñez, Directora General del Tesoro y Política Financiera.

## Reuniones de IOSCO

Las jornadas conmemorativas del XX aniversario de la CNMV han coincidido con la celebración de las reuniones de los Comités Ejecutivo y Técnico de la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO), cuya sede está en Madrid y de la que la CNMV es miembro. En dichas reuniones se ha acordado proponer a la CNMV, en la próxima Asamblea General de IOSCO, como observador permanente del máximo órgano de gestión de la Organización, el Comité Ejecutivo.